
Herr Köhler erläuterte den Antrag seiner Fraktion. Er hob hervor, dass die Nähe zum Flughafen 
Köln/Bonn als positiv anzusehen sei. Nachteile bestünden im Bereich der Lärmbelastung. Diese 
müssten zum Teil klaglos hingenommen werden. Innerhalb der Region müsse es zu einer fairen 
Lastenverteilung kommen.  
 
Mit einem Beschluss im Sinne des Antrages solle dem Vertreter der Stadt in der 
Lärmkommission der Rücken gestärkt werden. 
 
Herr Wagner erklärte, dass der Vertreter in der Lärmschutzkommission, Herr Rauchalles, auch 
ohne Beschlussfassung die in dem Antrag genannten Inhalte und die Interessen der Stadt Sankt 
Augustin verfolge. Dennoch werde die CDU-Fraktion dem Antrag zustimmen. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


